

Rehana Royal Beach Resort

ريحانة رويال بيتش ريزورت

Rehana Royal Beach Resort ريحانة رويال بيتش ريزورت

ريحانة رويال بيتش ريزورت فندق ريحانة رويال بيتش ريزورت
صور ريحانة رويال بيتش ريزورت تقرير ريحانة رويال بيتش ريزورت
صور شرم الشيخ فنادق شرم الشيخ السياحة في شرم الشيخ دليل شرم
الشيخ



خريطة الفندق من قوقل ايرث

[عرض خريطة بحجم أكبر](#)



للحجز او الاستفسار عن اسعار الغرف من موقع بوكينج في الفندق يرجى
الضغط على الصورة في الاسفل

to book the hotel from booking.com please click on the photo



ولحجز الفندق او الاستفسار من خلال موقع اجودا يرجى الضغط هنا للانتقال الى صفحة الحجوزات

يقع ریحانة رويال بيتش ريزورت في خليج نبق، ويقدم غرفا فسيحة مع شرفات تطل على حمام سباحة في الهواء الطلق أو جبل سيناء. ويضم منطقة شاطئ خاص على البحر الأحمر، ومرافق للسبا.

Located in Nabq Bay, Rehana Royal offers spacious rooms with balconies, overlooking the outdoor pool or Mount Sinai. It features a private beach area on the Red Sea and spa facilities.

هنا صور خارجية من فندق ریحانة رويال بيتش ريزورت





هنا صور للمدخل و اللوبي في فندق ريحانة رويال بيتش ريزورت





الغرف

تحتوي الغرف الحديثة والمكيفة في ريحانة رويال بيتش ريزورت على الأقمشة الدافئة وتم تزيينها بالألوان المحايدة، وتم تجهيز جميع الغرف بتلفزيون مع قنوات فضائية وميني بار، وتضم بعض الغرف حمام التدليك المائي أو دش.

The modern air-conditioned rooms of Rehana Royal Beach Resort & Spa have warm fabrics and are decorated in neutral colours. All rooms are equipped with a satellite TV and a mini-bar. Some rooms have a hydro-massage bath or shower.







تتوفر إمكانية تناول الطعام في الداخل وفي الهواء الطلق لدى مطاعم الفندق العالمية الـ5. وتشمل الخيارات وجبات من لائحة أطعمة انتقائية في مطعم روسيني المستوحى من المطبخ الإيطالي بالإضافة إلى المأكولات البحرية الطازجة في مطعم مون لايت الرومانسي.

Indoor and outdoor dining is available at the hotel's 5 international restaurants. Options include à la carte meals at the Italian-inspired Rossini restaurant and fresh seafood at the romantic Moon Light restaurant.





يوفر السبا حمام بخار تركية والتدليك والساونا. ويمكن للضيوف
التشمس على كراسي الاستحمام الشمسي حول بركة السباحة والاستمتاع
بالعديد من المنزلقات المائية أو القيام بنزهة في الحديقة
المورقة لفندق ██████████ ██████████ ██████████ ██████████

The spa includes a Turkish steam bath, massage and sauna.
Guests can sunbathe on the loungers around the pool, enjoy the
water slides, or stroll through Rehana Royal Beach's lush
garden.





يُبعد مطار شرم الشيخ الدولي مسافة 13 كم، ويوفر الفندق موقفاً
خاصاً مجانياً للسيارات في الموقع.
Sharm el-Sheikh International Airport is 13 km away, and the
resort offers free private parking on site.

للحجز او الاستفسار عن اسعار الغرف في الفندق يرجى الضغط على
الصورة في الاسفل

to book the hotel from booking.com please click on the photo



[ولحجز الفندق او الاستفسار من خلال موقع
اجودا يرجى الضغط هنا للانتقال الى صفحة
الحجوزات](#)